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Indicação Nº ____ /2017 

Vereador: Rogério Da Silva Rocha 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 
Plenário, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, DR. THIAGO 
PEÇANHA LOPES, que interceda junto à Secretaria de Obras e Urbanismo, para 
que viabilize, de forma urgente, a reforma da cobertura asfáltica da Rodovia 
Rafael Valle dos Reis, neste município. 

 
                                     Sala das Sessões, 

Itapemirim-ES, 12 de maio de 2017. 
 
 

Rogério da Silva Rocha 
Vereador – PC do B 

 
Justificativa: 
 

A presente propositura tem como objetivo primordial a Reforma do asfalto da 
Rodovia Rafael Valle dos Reis, compreendido entre à Av. Bernardino Monteiro, em 
Vila de Itapemirim, e o trevo na Rodovia Marataizes x Safra, ES490, em Campo 
Acima. A reforma se faz necessária devido ao péssimo estado de conservação do 
pavimento asfáltico desta rodovia, o que tem causado transtornos e prejuízos aos 
transeuntes que a utilizam diariamente, bem como os munícipes que residem e tem 
seus comércios locados as margens da rodovia. Tal reforma, visa proporcionar aos 
munícipes usufruírem de seus direitos de ir e vir, adquiridos por lei, além de estar 
protegendo seu bem maior que é a vida.  

 
Sugiro ainda, que a pavimentação asfáltica do bairro de Campo Acima seja 

substituída por blocos de pavs-intertravados de 10cm. Nos dias atuais onde tanto 
se fala em “melhor qualidade de vida para todos”, um direito adquirido, não 
podemos nos privar de contribuir para que isso possa ser concretizado, e com essa 
substituição estaremos não só melhorando  a imagem urbanística do bairro, como 
também contribuindo grandemente com a mobilidade urbana e com o meio 
ambiente, pois sabemos que esse tipo de pavimentação além da beleza contribui 
também com possibilidade de escoamento das águas fluviais através da 
permeabilidade existentes nas arestas dos blocos, reduzindo assim os riscos de 
alagamentos provenientes de fortes chuvas, o que se torna impossível ao asfalto, 
pois sendo impermeável direciona toda água para bueiros, terrenos baldios e 
muitas vezes para residências. 

 
Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, 

cujo objeto representa o interesse dos moradores de Itapemirim e adjacências. 
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Esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares, a fim de que o pedido seja 
endereçado a autoridade competente. 
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